

Erfolgreiche Premiere: Mittelschule bei der Science Fair 2025

Am Nachmittag des 26. Juni 2025 nahmen erstmals zwei Teams unserer Mittelschule an der alljährlichen Ausstellung „Science Fair“ der 8. Klassen des Schulzentrums Römershag teil.

Die Science Fair ist eine Veranstaltung, bei der Jugendliche selbst erdachte und eigenständig durchgeführte Experimente aus den Bereichen Physik, Chemie und Biologie in Form von Plakaten der Öffentlichkeit präsentieren.

Die Ausstellung bot zahlreiche spannende Projekte, innovative Ideen und vor allem viel Spaß. Insgesamt beteiligten sich 98 Schülerinnen und Schüler in 36 Teams an der Science Fair.

Die Organisatoren Sabrina Balling, Katja Dittmayer, David Fronczek und Ingo Queck freuten sich über viele kluge und pffiffige Fragen.

Unsere Teams der Mittelschule beschäftigten sich mit folgenden Themen:

- Eine Gruppe filterte Wasser mithilfe verschiedener Naturmaterialien und untersuchte anschließend die Wasserqualität.
- Die andere Gruppe analysierte Videospiele und untersuchte, mit welchen Endgeräten die besten Ergebnisse erzielt werden können.

Die Jury, bestehend aus Vertreterinnen und Vertretern von Elternschaft, Wirtschaft und Wissenschaft, hatte es nicht leicht, aus den vielseitigen Beiträgen die Sieger zu ermitteln.

Die ersten beiden Plätze belegten Teams des Franz-Miltenberger-Gymnasiums. Den dritten Platz teilte sich ein Team der Realschule mit dem Wasserprojektteam unserer Mittelschule. Die Gruppe aus der 8cM (Lea Rienecker, Sinab Said und Lira Schneider) freute sich riesig, die Jury mit ihrer Arbeit überzeugt zu haben.

Bei der Science Fair steht jedoch nicht das Gewinnen im Vordergrund, sondern die Begeisterung für die Naturwissenschaften und das gemeinsame, erfolgreiche Umsetzen eines Projekts. Beide Teams können stolz darauf sein, freiwillig an diesem Wettbewerb teilgenommen und am Ende eine gelungene Präsentation abgeliefert zu haben. Für alle Beteiligten war es eine spannende und bereichernde Erfahrung.